



Cerca de dos mil participantes tuvo la Gran Corrida de Chile en Valdivia

IND LOS RÍOS. La actividad se realizó en el contexto del Día Nacional del Deporte.

Con un poco más de dos mil participantes, ayer se realizó en la Costanera de Valdivia la versión regional de la Corrida Más Grande de Chile, en el contexto del Día Nacional del Deporte. El evento, que tuvo la participación de varias autoridades, entre ellas el seremi de Deportes y el delegado presidencial regional, fue organizado por la unidad de Actividad Física y Deporte del IND Los Ríos.

La actividad se realizó simultáneamente en todas las capitales regionales del país, y también en Santiago, convocando en todas ellas aproximadamente 70 mil personas, según informó la organización.

En ese sentido, el Mindep también destacó que durante todas las actividades realizadas la semana pasada en el contexto del Día Nacional del Deporte en cada rincón del país, participaron unas 700 mil personas.

En la ciudad de Valdivia, que tuvo como centro neurálgico la explanada de la Costanera, ayer no solo se realizó la corrida familiar, sino que también se efectuaron otras actividades recreativas, entre ellas clases de zumba a cargo del instructor Mario Rosas.

Además, hubo una Plaza

Ciudadana, con Registro Social de Hogares; Senda Previene; Espacio Seguro para niños, niñas y adolescentes con TEA; Teletón; la seremi de Salud y centro de vacunación; Sernamag; Injuv; y Carabineros MICC de la Primera Comisaría, entre otras.



FOTOGRAFÍAS GENTILEZA DPR LOS RÍOS

LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ SIMULTÁNEAMENTE EN LAS DEMÁS CAPITALES REGIONALES DEL PAÍS, CONVOCANDO A CERCA DE 70 MIL PERSONAS.

